
 

FDP  in der Bezirksvertretung 9 (Mülheim) 
51065 Köln  -  Wiener Platz 2a 

 
Gleichlautend an: 
 
Frau Oberbürgermeisterin Henriette Reker 
Rathaus Köln 
 
Herrn Bezirksbürgermeister Norbert Fuchs 
Bezirksrathaus Köln-Mülheim 
 
 
 
Anfrage zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung 
 
Hier: Taktverbesserung der Buslinie 250 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
 
in der Sitzung vom 17.09.2018 wurde unter TOP 8.1.1 der Antrag zur „Taktverbesserung 
der Buslinie 250“ (AN/1211/2018) einstimmig beschlossen.  
 
Die Nutzung des ÖPNV wird immer bedeutsamer. Wir bitten diesbezüglich um die 
Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie ist der Umsetzungsstand zu diesem Beschluss? 
 

2. Wann kann mit einer verbesserten Taktung der Linie 250 gerechnet werden? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Torsten Tücks, FDP 
gez. Alexander Lünenbach, Vorsitzender SPD-Fraktion 
gez. Dr. Thomas Portz, Vorsitzender CDU-Fraktion 
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